

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi/tesis dengan judul “Pengaruh Kebijakan Dividen dan Umur Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan dengan Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, dan Likuiditas sebagai Variabel Kontrol (Analisis pada Perusahaan Subsektor Farmasi Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2017-2022)” Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dua orang yang berjasa dalam hidup saya adalah ayah saya yaitu Andik Susanto dan Ibu saya Inayati serta adik dan kakak yang saya cintai. Penulis menghargai kepercayaan yang telah diberikan kepada penulis dengan memberikan izin, serta pengorbanan, kasih sayang, doa, inspirasi, dan semangat, serta nasihat yang tak ada habisnya untuk anaknya. Selain itu, senantiasa mendukung semua tindakan dan pilihan hidup penulis. Aamiin, ya rabbalallaamiin, semoga Allah SWT selalu menjaga dalam kebaikan dan kemudahan.
2. Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.Ak., Ph.D. sebagai dosen pembimbing yang selalu sabar dalam membimbing penulis, telah berkontribusi besar dengan meluangkan waktu, pikiran, memberikan masukan, dan memberikan semangat kepada penulis.
3. Ibu Wahdan Arum Inawati, S.E., M.Ak. sebagai pembimbing akademis yang telah memberikan penulis banyak pengalaman, ilmu pengetahuan, saran, masukan, dan dorongan motivasi kepada penulis.

4. Semua anggota kelas AK-44-04 yang tidak dapat disebutkan satu per satu, namun telah memberikan dukungan dan bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan proposal skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk menulis dan menyelesaikan skripsi ini. Akan tetapi, peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis sangat menantikan kritik dan rekomendasi yang bermanfaat dari berbagai peneliti lainnya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca, membantu kemajuan pendidikan, dan menjadi referensi bagi peneliti selanjutnya.

Bandung, 11 Juli 2024

Yang membuat pernyataan,



Aqil Lukmanul Hakim

1402200085